



## Compte rendu de la sortie du 25 et 26 septembre 2021

Cette année, pour la MCCRide , direction L'Isle sur la Sorgue, petite ville très touristique du Vaucluse, près d'Avignon. Deux points de rendez-vous sont fixés. 8h45mn, barre de péage de Reventin-Vaugris et 10h00mn, boulangerie Marie Blachère, parking du géant casino de Valence sud.

Gilou, Patrick et Béa2 ainsi que Richard ont décidé de partir la veille et dormir à Valence.

Bruno R, Daniel et Béa, caisseurs pour l'occasion, Daniel souffrant du dos, Jean-Louis et Joëlle, Pascal et Isabelle (prospects), Philippe, Sylvain et Odile, caisseurs aussi puisque le conducteur d'une fourgonnette a voulu lire la plaque d'immat. de la moto de sylvain, mais de trop près et Volker partirons de Vienne.

Jean-Marc et Béa3, retenus pour raison familiale, nous rejoindrons à la halte de midi.

Et enfin, Tintin et Marie-Pierre qui ont loué un magnifique trike pour l'occasion et moi-même partirons de St André avec un léger retard. Ça arrive lorsqu'on claque la porte avec les clefs et les casques à l'intérieur. Une porte de garage défoncée plus tard, nous sommes en route.

Tout le monde se retrouve à Valence, mais déception, la machine à café de la boulangerie est en panne. Pour le café croissant, c'est raté ! Ce sera pour plus tard, sur la route.

Vers 11h, pause café et valse des pass sanitaires (ça commence). Pour certains, 11h n'est plus l'heure du café. Hé, garçon, un demi s'il vous plait.

A midi, Jean-Marc et Béa3 sont au rendez-vous (en voiture) et nous voilà donc repartis, une voiture devant, une voiture derrière, il ne leur manque plus qu'un gyrophare.

Arrivée à l'hôtel vers 17h comme prévu et nouvelle valse des pass sanitaires (c'est pour le petit dèj, demain matin). Le garage de l'hôtel est mis à notre dispo pour rentrer les 9 motos et 1 trike (1,88m de large quand même), il y a déjà 2 voitures dedans, mais comme il est immense, pas de problème.

Quartier libre et rendez-vous à 19h45mn devant le resto, à 5 mn à pied de l'hôtel. Les pass sanitaires, on dira que je les ai vérifiés, allez, entrez messieurs dames.

Ensuite, nous prendrons un café/digeo en terrasse au bord de la Sorgue, profitant de la douceur du soir, car demain, un épisode très pluvieux est annoncé.

Effectivement, à 3heures du matin, le déluge commence, accompagné d'un vent violent. Concertation au petit dèj. Nous décidons d'attendre jusqu'à 11h, une accalmie est prévue et de rentrer directement sans passer par Les Baux de Provence comme prévu initialement.

10h30mn, tout le monde est prêt et la pluie s'est bien calmée, donc nous partons et au bout d'une heure, nous profitons d'une halte ravitaillement pour enlever les combis pluie puisque le beau temps est de retour. Pause déjeuner et café à Grignan, charmant village médiéval de la Drôme et retour sur Lyon.

Marco





